



Coalición Va por México podría seguir a nivel estatal: PRD en San Lázaro

Luis Cházaro, coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), confió que la coalición Va por México, conformada con PAN y PRI, pueda mantenerse a nivel estatal.

"A partir, quizá, de los estados pudiera pensarse en una nueva forma de que la coalición avance (...) los estados, los militantes, la población quieren que la coalición Va por México siga adelante", expuso.

En entrevista con MILENIO Televisión, Cházaro coincidió con el líder nacional del PRD en esperar la votación del plan militar en el Senado para definir el futuro de Va por México.

"Hay que esperar que el proceso termine en el Senado, yo he escuchado a muchos senadores del PRI que no acompañarán esta votación, y por lo tanto esa minuta quedaría sin efecto", apuntó.

Cházaro sostuvo que la coalición Va por México no es de "'Alito' Moreno, Marko Cortés o Jesús Zambrano, es de nuestras militancias" y que en algunos temas en el legislativo los tres partidos puedan ir juntos.

"Por el PRD y el PAN no va a quedar que la coalición continúe adelante", apuntó.

<https://www.milenio.com/politica/coalicion-mexico-seguir-nivel-estatal-diputado-prd>